



 $Que s'est-il\ pass\'e pour\ que\ Kaboul\ tombe\ \`a\ nouveau\ aux\ mains\ des\ talibans, seulement\ quelques\ mois\ après\ le\ retrait\ des\ derni\`eres\ troupes\ am\'ericaines\ ?$ 

Pour tout comprendre de la situation actuelle, découvrez l'enquête Les Afghans, sacrifiés au nom de la paix. 40 ans d'instabilité capturés par le cinéma, du départ des soviétiques en 1989 (Leaving Afghanistan) à celle de l'armée française en 2014 (Ni le ciel, ni la terre; Voir du Pays), laissant une population afghane exsangue (Femmes afghanes, la prison à visage découvert), qui malgré tout continue de résister, par tous les moyens possibles (Kabullywood).